



38º Encuentro de la Economía Digital y las Telecomunicaciones de AMETIC

El Gobierno convoca nuevas ayudas con 100 millones más para culminar el despliegue de fibra y ampliar la cobertura 5G por todas las provincias

- Lo ha anunciado la Secretaria de Estado de Telecomunicaciones e Infraestructuras Digitales en Santander durante la apertura de la segunda jornada del 38º Encuentro de Ametic
- Se trata de las convocatorias de Redes Activas II, que sumará otros 90 millones de euros a los 508 millones adjudicados en julio para extender la cobertura 5G en municipios de menos de 10.000 habitantes, y de Banda Ancha 2024, que invertirá otros 25 millones para llevar la fibra a 200.000 hogares y empresas de toda España
- Durante la apertura, María González Veracruz ha remarcado que “con el liderazgo en conectividad y competencias digitales alcanzado con el alto ritmo de ejecución de los fondos europeos, España está preparada para afrontar la actual revolución tecnológica”

Santander, 3 de septiembre de 2024.- En el marco del 38º Encuentro de la Economía Digital y de las Telecomunicaciones de AMETIC, uno de los eventos más destacados para el sector tecnológico en España, la Secretaría de Estado de Telecomunicaciones e Infraestructuras Digitales, María González Veracruz, ha anunciado el lanzamiento de nuevas convocatorias para seguir desplegando la conectividad fija y móvil por todo el país. Se trata de los programas Redes Activas 5G II y Banda Ancha 2024. Ambos están enmarcados en la estrategia del Gobierno para consolidar a España como líder en la transformación digital y en la 4ª revolución industrial a través de una inversión pública sin precedentes de más de 2.000 millones de euros desde 2018 para dotar a nuestro país de las infraestructuras digitales más robustas de Europa.

Este encuentro, que marca el inicio oficial del curso para la industria digital, reunió a los principales agentes del sector, desde pymes hasta grandes



empresas globales, así como a destacados actores especializados en telecomunicaciones.

Durante su intervención, la secretaria de Estado de Telecomunicaciones e Infraestructuras Digitales subrayó la importancia de este evento como catalizador para el progreso digital en España, repasó los logros alcanzados en el último año, así como la hoja de ruta con los objetivos para el futuro próximo y anunció la reciente publicación de dos nuevas convocatorias públicas de ayuda para la conectividad en España.

La primera de las convocatorias es de conectividad móvil, con el programa Redes Activas 5G II. Va a contar con una inversión cercana a los 90 millones de euros, destinados a extender la cobertura 5G a municipios de menos de 10.000 habitantes por todas las provincias, que no fueron mapeados en la primera fase del programa.

La otra convocatoria es para la conectividad fija, a través del programa UNICO Banda Ancha 2024. Cuenta con una dotación de 25 millones de euros y se lanza con el objetivo de conectar a 200.000 hogares y empresas adicionales en todo el territorio nacional. Estas convocatorias realizadas durante las semanas del mes de agosto reflejan el compromiso del Gobierno de garantizar la vertebración tecnológica de la ciudadanía en una España plenamente conectada.

María González Veracruz destacó que “gracias a las inversiones y políticas implementadas, España se ha posicionado como el segundo país de Europa con mejor conectividad en fibra óptica. Con más del 92,5% de los hogares conectados a velocidades de hasta 1 Gbps, el país continúa avanzando hacia una digitalización total, que permitirá a España consolidarse como un referente en el ámbito tecnológico global”.

En ese objetivo, la secretaria de Estado ha apuntado que “para ello contamos con una herramienta clave que vamos a utilizar desde el Gobierno para liderar este tiempo que es la Sociedad Española para la Transformación Tecnológica (SETT). Un ente público empresarial recién creado para el fomento de la innovación, que comienza su andadura con casi 20.000 millones de euros en instrumentos financieros en forma de préstamos, subvenciones e inversiones de capital.



Nota de prensa

La secretaria de Estado ha finalizado reconociendo que "estamos logrando una transformación y reindustrialización que va a cambiar el paradigma económico de España", invitando a todos los actores del sector a colaborar para alcanzar los nuevos desafíos que se presentan en el horizonte.